

Amnesty International

en collaboration avec la **CSC** (Fédération de Liège Huy-Waremme), la

coordination belge

pour la Colombie

et le soutien du
**CNCD, d'Entraide et Fraternité, d'Identité Améri-
rique Indienne** et de la **Casa Nicaragua**

vous invite à une soirée consacrée aux **peu-
ples indigènes de Colombie**

le 21 juin à 19 heures

en la salle « Ville de Liège » de l'Auberge de Jeunesse de
Liège, rue G.Simenon, 2 Liège

Nous verrons le film de Marta Rodriguez :

TEMOINS D'UN ETH- NOCIDE. MEMOIRES DE RESISTANCE

(2011)



Nous aurons ensuite un **débat** en présence de

Luis Ebelis Andrade,
président de l'Organisation Natio-
nale Indigène de Colombie
et

Claudio Guthmann, coordina-
teur Colombie d'Amnesty Inter-
national.

CNCD **11.11.11**
UN COMBAT DE PLEINS DROITS

CBC*
Coordinación Belga por Colombia

CSC
Liège Huy Waremme

la casa
nicaragua




ENTRAIDE &
FRATERNITE

AMNESTY
INTERNATIONAL



Amnesty International en collaboration avec la
CSC (Fédération de Liège Huy-Waremme),
la coordination Belge pour la Colombie (CBC)
et le soutien du **CNCD,**
d'Entraide et Fraternité,
d'Identité Amérique Indienne
et de la **Casa Nicaragua**

vous invite à une soirée consacrée aux
peuples indigènes de Colombie
le 21 juin à 19 heures

en la salle « Ville de Liège » de l'Auberge de Jeunesse de Liège,
rue G.Simenon, 2 4020 Liège.

Nous verrons le film de Marta Rodriguez :

**TEMOINS D'UN ETHNOCIDE. MEMOIRES DE RE-
SISTANCE (2011)**

Nous aurons ensuite un débat en présence de
Luis Ebelis Andrade,
président de l'Organisation Nationale Indigène de Colombie
et **Claudio Guthmann,**
coordinateur Colombie d'Amnesty International.

Marta Rodriguez est une des documentalistes les plus importantes du cinéma colombien. Elle a remporté en 2008 le prix national « Toute une vie consacrée au cinéma ». Dans ce film, elle restaure, à travers des témoignages et des documents d'archives, la mémoire de l'ethnocide des peuples indigènes de Colombie, cibles privilégiées du conflit armé et social colombien. Le film part du massacre des peuples guanos et Sicuanis en 1970, jusqu'à l'assassinat, en août 2009, sur le territoire indigène du peuple Awa, dans le département de Nariño, de 12 personnes, dont 7 enfants.